

本学における学生の新型コロナウイルス感染について

この度、本学の医学部において、複数の学生に新型コロナウイルスの感染が判明しております。県民の皆様をはじめ、ご関係者の皆様に、多大なご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

現在、保健所ならびに関係機関と連携し、当該学生の行動履歴に基づき、学生の調査対象を広げて早急な濃厚接触者の洗い出しを進めるなど、さらなる感染拡大を防止するために最大限の対策を行っております。

さらに今回の件を深刻に受け止め、学部生に対し、一人ひとりが慎重な行動をとるよう改めて指針の提示と指導を行ってまいります。

授業につきましては、4月から原則、オンライン授業を主体としておりますが、学部の特性から対面で行わざるを得ない授業においても、今後なお一層の感染対策を徹底してまいります。また、学部生全員が、医学を志す者として様々な視野を養いながら、現在世界が直面するこの状況を判断し、自らの志の意味を考え成長していけるよう、大学としてサポートしていければと考えております。

今後の感染状況などにつきましては、新たな情報があり次第、本学より迅速に発表させていただきます。

なお、本学では、学生および関係者への配慮と個人情報保護のため、氏名等は公表いたしません。感染した学生の一日も早い回復を祈るとともに、皆様には感染者やそのご家族の人権尊重に何卒ご理解、ご配慮をいただきたくお願い申し上げます。

多くの方々にご心配とご迷惑をおかけしていますことを重ねてお詫び申し上げますとともに、皆様からの信頼回復に全力で取り組んでまいります。

令和2年8月5日
医学系研究科長・医学部長 湊藤 啓広